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福岡市情報公開審査会部会（第１部会）議事録 

 

１ 日  時  令和３年10月20日（水）10:00～11:50 

 

 

２ 場  所  福岡市役所15階 1503会議室 

 

 

３ 出 席 者 

 

(1) 委員 

作間  功（部会長） 

五十川 直行 

大神 朋子 

大脇 成昭 

   

(2) 事務局 

  情報公開室長    吉野 靖啓 

情報公開係長    杉谷 俊介 

情報公開係員    永石 有利枝 

   

４ 会議経過 

 

開  会 

議  事 

 (1) 情報公開制度運用状況の報告【公開】 

(2) 令和２年度諮問第８号に係る審議【非公開】 

(3) その他 【非公開】 

    閉  会 

 

５ 議事結果 

 

(1) 情報公開制度運用状況の報告 

   令和２年度の運用状況について報告した。 

(2) 令和２年度諮問第８号に係る審議 

諮問第８号に係る審議を行った。 

(3) その他 

存否応答拒否の報告及び次回の部会日程の確認を行った。 
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６ 議事内容 

(1) 情報公開制度運用状況の報告【公開】 

 

 

部会長   これより福岡市情報公開審査会（第１部会）を開会する。本日は、 

令和２年度の情報公開制度運用状況の報告を「公開」で行ったのち、 

会議を「非公開」とし、令和３年度諮問第８号の答申案の審議を行う。 

まず、運用状況についての報告だが、傍聴希望者の確認を行う。 

 

＜傍聴希望者なし＞ 

 

部会長    では、事務局から、令和２年度情報公開制度の運用状況につい

て報告をお願いする。 

 

＜事務局から資料に添って運用状況を報告＞ 

 

部会長    今の報告について、質問、意見等がないか。 

 

委 員    不服申立ての処理件数について、令和２年度末の数字ではな

く、令和３年に審議した案件も入れてはどうか。 

事務局    運用状況報告書は、性質上、令和２年度末における処理件数等

を記載しているが、審議状況が分かりにくいため、備考で追記す

るなど記載を工夫したい。 

 

委 員    出資法人の情報公開について、ある年度に補助金等が対象金額

を下回るなどして財政支援団体ではなくなり、後年度に再度対象

団体になった場合、対象期間外の資料は公開の対象とはならない

のか。 

事務局    対象期間外の資料についても、請求があれば対応している。 

 

(2) 令和３年度諮問第８号に係る審議 【非公開】 

 (3) その他 【非公開】 

 

議事終了 

 

閉 会 


